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鈴木　貴恭

　メンバーの皆様をはじめ、OＢ諸氏の皆様、関係諸団体の皆様、す

べての方に心から感謝を申し上げます。

　２０１４年に入会してから今を振り返ると、自分には青年会議所

が務まるのか悩んでいた時期もありましたが、例会や事業に参加す

るごとに、マイナス思考で利己的だった考え方も、気付けば少しず

つ変化が生まれていました。

　そして、ＪＣのことを考え、周りのことを想い、好きになると、

家族のように大切に想える仲間や、心から信頼、尊敬できる先輩が

できました。私にとってＪＣでの出会いと体験はかけがえのない宝

物であり、物事の考え方を大きく変えてくれた大切な場所です。

　入会当時の自分に一言だけ言えるとしたら「ＪＣに入って良かっ

た」と言います。これからは（公社）川越青年会議所の卒業生とし

て、川越で事業所を営む個人として、和の想いを持ち自社の発展の

ため、川越のまちのために尽力していきたいと考えています。本当

にありがとうございました。

入会年月：２０１４年５月

入会番号：６５８号

小谷野和統

　（公社）川越青年会議所を卒業するにあたり、まずは行政や関係

諸団体、諸先輩方をはじめとする全ての方々、そして何よりメンバ

ーの皆様へ心からの感謝と御礼を申し上げます。１１年間という期

間、青年会議所に所属させていただき、今の自分があるのは本当に

皆様のおかげであります。本当にありがとうございました。

　私はこれまでに委員長、副理事長、メイン事業実行委員長、そし

て理事長、更には出向をはじめ、本当に多くの貴重な機会をいただ

くことができました。これは間違いなくかけがえのないものとなり、

私の人生において大きな財産となったのは揺るぎない事実でござい

ます。卒業してからもこの青年会議所での経験を忘れず、様々なこ

とにチャレンジしていき、大好きなまちのために少しでも恩返しし

ていければと考えております。これからも誠心誠意、頑張ってまい

ります。引き続き変わらぬご指導ご鞭撻を賜れれば幸いです。何卒

よろしくお願い申し上げます。

入会年月：２０１１年９月

入会番号：６１６号

櫻井　良樹

　２０２１年に入会させていただき、約２年間の活動期間でありまし

た。短い期間でしたが（公社）川越青年会議所の先輩方や、現役メン

バーの皆様に大変お世話になりました。

　濃い２年間を過ごさせていただき、たくさんの仲間と出会い、たく

さんの経験を積ませていただきました。

　実際に加入してみてＪＣの印象は変わりました。まちに対する思い

や考え方など、とても学びの多い時間を過ごさせていただきました。

やはり、実際に行動することの大切さ、重要さを改めて感じさせてい

ただきました。そして、いろいろな所でOBの方々とお話をさせていた

だく機会もあり、改めてたくさんの想いの詰まった団体なのだと感じ

ました。

　そんな団体で仲間と共に活動でき、かけがえのない時間を過ごさせ

ていただきました。これからも皆さまのご活躍を期待しております。

　最後に関わらせていただきました皆さまに心より感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

入会年月：２０２１年１月

入会番号：７４７号

海老田　勲

　私は２０２１年１２月入会で、1年間という本当に短い活動期間で

したが、メンバーに恵まれ、ＪＣの活動を通じて、地域と社会のた

めに貢献することの大切さを教えていただきました。

　振り返ると、入会してから卒業まで時間がない中、何を学ぶこと

ができるのかと少し焦るような気持ちが湧くこともありましたが、

それでも限られた時間の中で、ＪＣでの活動は得難い経験でした。

コロナ禍で、活動が制限される状況の中、閉塞感を打ち破り、積極

的にまちの人々を元気づけようとするメンバーの姿を見て勇気をも

らうことも多く、何より、事業では、参加していただいた方の笑顔

が見られたことが、喜びとなりました。

　現役メンバーの皆様は今後も積極的に参加していただき、更に、

地域を盛り上げていただくことを期待しております。

　最後に、川越市市制施行１００周年という大きな節目の中で、活

動に参加させていただき、関わらせていただきました全ての皆様に

感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

入会年月：２０２１年１２月

入会番号：７７５号

高橋　正浩

　今から９年前、現在も当社で尽力賜っている野澤正男先輩が、２

０１３年１２月に（公社）川越青年会議所をご卒業される代わりに、

私は入会をしました。当時はまだ仮入会ですが、１２月定期総会の

厳かな雰囲気や先輩方の精錬された所作に驚き、様々な経験ができ

る期待に胸を膨らませていました。

　その後は、３０歳を過ぎていたにもかかわらず多くの友人ができ、

第５０代埼玉ブロック協議会会長の笛木正司先輩についていく形で、

埼玉ブロックの事務局長として様々な経験をさせていただきました。

　その後も川越青年会議所で副理事長まで担わせていただき、関わ

った方々に喜んでもらえる事業を経験することができました。思い

返せばそのすべては、青年会議所の後ろ盾があったからこそ経験で

きたことであったと感じています。

　卒業後は、自らの力で独り立ちし家族、会社、地域のために、し

っかりと貢献できるよう頑張ってまいります。最後に、現役時代に

支えていただいたすべての皆様にこの場をお借りして感謝を申し上

げます。本当にありがとうございました。

入会年月：２０１４年３月

入会番号：６５１号

飯沼　悠介

　ＯＢである私の父から入会を勧められ２０１４年に入会させてい

ただき、約９年間本当にありがとうございました。多くの役職やた

くさんの経験や学び、そしてメンバーの皆様、ご卒業された先輩の

皆様と多くの出会いをさせていただきました。大切な皆様方より温

かいご支援やご指導をいただきましたこと感謝申し上げます。

　地域や組織のため、朝方まで議論をしたり、例会・事業でメンバ

ーとともに嬉し泣きや悔し泣きをしたり、様々な経験をさせていた

だきました。また、社会人としてのマナーや礼儀作法までも学ばせ

ていただき、ＪＣに入会していなかったら今頃どうなっていたのか

全く想像もつきません。私をＪＣに導いていただいた父に、支えて

くださいました皆様に心から感謝いたします。この経験や学びを活

かし、自社の成長、次なるステージに全力を尽くしてまいります。

　最後に、私を育てていただきました（公社）川越青年会議所、そ

して現役の大切な仲間たちを守り、さらに発展・成長できますよう

今度は卒業生としてしっかりと支えていきます。

　本当にありがとうございました。

入会年月：２０１４年４月

入会番号：６５３号

　去る１2月１日（木）、会員開発拡大委員会では「みんなで祝おう

川越市制１００周年！～＃おめでとう川越～」をテーマとして会員

チャレンジ事業を開催いたしました。

　本事業は川越青年会議所が、強固な組織として歴史を重ね活動を

続けていくためにはメンバーと集まった仲間で協力し合い、経験を

積むことでともに成長していかなければなりません。そのためには、

若いメンバーと経験豊かなメンバーとともに事業構築を行うことが

必要でした。

　目標に向かいチャレンジすることを通じて、勇敢に突き進むこと

の大切さに気づいていただくことを目的とし、困惑する時代の中で

も人びとが勇敢に突き進み、新型コロナウイルス拡大で失われた時

間と勇気を取り戻せるようメンバー一同事業を盛り上げました。

　当日は川越市市制１００周年記念式典も開催されることから大勢

の来場者が参加されました。会員開発拡大委員会では３２４名の参

加者にうどんを提供することができました。

　皆様のご協力のもと「＃おめでとう川越」と投稿していただき市

制施行１００周年を盛大にお祝いすることができました。ツイート

したいただいた参加者にはチラシや風景、うどんの写真などアップ

していただき、またたくさんのお祝いのお言葉も投稿されていまし

た。

　この事業で最後までやり遂げる力を身につけ、勇敢な人財に成長

し強い組織へと繋がったと確信しております。また来場者にも（公

社）川越青年会議所の魅力、素晴らしさを感じていただきまちづく

りへの意識の醸成や活動を理解していただいたと思います。

　しかしながら設営面では至らなかった部分もありました。反省点

を活かしてしっかりと２０２２年度最終最後まで活動を続けてまい

ります。ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

会員開発拡大委員長　古屋由里香

当日は若いメンバーと経験豊富なメンバーが

一丸となって事業を行いました

当日は若いメンバーと経験豊富なメンバーが

一丸となって事業を行いました

３２４名の参加者の皆様にうどんを提供することができました３２４名の参加者の皆様にうどんを提供することができました
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